



みのしま

令和4年8月31日
有田市立箕島小学校
第42号

さらば夏



8月も最終日を迎えました。まだまだ暑い日が続いていますが、照りつける真夏の太陽とは明らかに違う柔らかい日差し、時折吹き寄せるさわやかな風。元気に鳴いていた蝉の声も減り、草の合間から時折流れる虫の音色。本格的な秋への足音が、一步、また一步と聞こえてくる今日この頃です。私の大好きな夏も終わりです。

明日からは9月。10月1日の運動会に向けての練習も来週から始まります。熱中症予防のため、お子様にお茶などの水分をいつも以上に持たせてください。みんなが元気に健康に過ごして、運動会当日を迎えられるように、よろしくお祈りします。



7月の「ありだし社協だより」に6年の子どもたちが書いた「将来の夢」が掲載されました。力強い文字で、決意を込めて書かれています。この社協だよりは、有田市内の全戸に配布されています。



運動会 みんなでつくる スローガン



良いことを進んでできる 6年生、昼休憩にクリーン作戦



箕島公民館のロビー展に、4年生が1学期に総合的な学習の時間にまとめた「水の話」が掲示されています。



学校園「パッタの赤ちゃん」見つけたよ



大休憩 元気に遊べ 小学生